
Data: 13/05/2024
Reunião on-line
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL
pela ATA

Arthur D. Chaves

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento; Carmem
Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins; Douglas M.
Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer Guberovich; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier;
Wellerson S. Warth.

1. Atraso: Não houve atrasos. 
2. Faltas: Não houve faltas. 
3. Justificativas: Não houve justificativa de falta. 
4. Aprovação ATA: A ATA 09 foi aprovada pelo grupo.
5. Atualização:

A petiana Aimêe participou de uma reunião na quinta-feira, na qual se discutiu a elaboração
do projeto de saúde em conto; elaborou a introdução do projeto propriamente dito e
conversou com a petiana Brenda sobre um tema para a apresentação do evento Sulpet; A
petiana Alice conversou com a petiana Carolina sobre o projeto de automassagem,
selecionou novos artigos para leitura e fez alterações no projeto; O petiano Arthur finalizou o
roteiro do PETCast de Mercado Odontológico, fez o certificado de palestrante do Intelecto
PET de Diagnóstico por imagem da ATM, fez o certificado de palestrante e de ouvintes da
palestra de Estética em Ortodontia do Simpósio do grupo, além disso fez alterações no
projeto das redes sociais e assistiu a aula em parceria do PET Odonto com o ciclo de
palestras organizadas pelo Diretório Acadêmico de Odontologia da UFN em parceria com o
PET Odonto; A petiana Brenda participou de uma reunião para a escrita do projeto de
pesquisa relacionado ao Saúde em Conto com a tutora Mariana, a petiana Aimêe e a
professora Marília Maroneze na quinta, iniciou a escrita do referencial teórico do projeto
com a petiana Aimêe, leu o Regimento Interno do grupo e participou da palestra do circuito
colaborativo da UFN em parceria com o PET Odonto; A petiana Carmem Eduarda fez as
doações do grupo, falou com a petiana Rafaela sobre a revisão sistemática, leu o regimento
interno e falou com a professora Magáli sobre o desenvolvimento de odontogeriatria; A
petiana Carolina leu o regimento interno, conversou com a petiana Alice sobre o projeto da
automassagem, leu mais artigos sobre sobre o tema e começou a escrever a metodologia
do projeto, além de fazer outras modificações; O petiano Douglas encaminhou um e-mail a
comissão organizado do SulPET de 2023 solicitando os certificados dos trabalhos
apresentados para certificação dos co-autores, trabalhou na pesquisa de artigos para a
redação do projeto de Geoterapia, executou algumas modificação no artigo do caso clínico
do projeto, após correção da tutora e participou como ouvinte da aula: Tratamento



ortopédico da Classe III esquelética: do tradicional às possibilidades atuais, com Dr. Diego
Lorenzoni, evento integrante do ciclo de palestras organizadas pelo Diretório Acadêmico de
Odontologia da UFN em parceria com o PET Odonto. A petiana Gabrielle trabalhou na
revisão de escopo e colocou a ATA de sua responsabilidade no drive. O petiano Jeffer leu o
regimento interno e conversou com a organização do projeto Bem Viver sobre a data e
atividade a ser realizada. A petiana Julia trabalhou na revisão sistemática; O petiano Luiz
leu o regimento interno, entrou em contato com o Savian do Rotaract para falar sobre o
projeto Bem Viver e colocou todas as ATAs no site. A petiana Maria Eduarda leu o
regimento interno para ser aprovado na reunião, leu os artigos sobre impressão 3D e
reciclagem e realizou a escrita do referencial teórico do projeto Recicla PET, conversou o
petiano Wellerson e a tutora para marcar uma reunião sobre o projeto; A petiana Rafaela
leu o regimento interno com as novas alterações, finalizou a tabela dos estudos incluídos na
revisão sistemática e comprou a argila para o geoterapia; A petiana Renata trabalhou na
discussão do artigo Xerostomia e está finalizando esta parte junto aos Petianos Arthur e
Vitória e leu o regimento do grupo; A petiana Vitória redigiu a última ATA e enviou para
considerações do grupo, também entrou em contato com o prof Rafael para confirmar o
curso do dia 22/05, trabalhou no relato de caso da geoterapia e da discussão do artigo de
xerostomia e leu o regimento interno; O petiano Wellerson leu o regimento interno e
conversou com a petiana Maria sobre as adequações do projeto recicla pet; A tutora
Mariana participou da reunião de pesquisa do projeto Saúde em Conto e corrigiu o artigo do
caso clínico de herpes labial.

Encaminhamentos:

6.SulPet: A petiana Brenda informou sobre a nota que a organização do SulPet publicou
sobre a indefinição da data do evento em virtude das greves que ocorrem na UFSC e das
enchentes que assolam o Rio Grande do Sul. A petiana Brenda comentou ainda que
conversou com a petiana Aimee sobre a ideia de levar o método de desenvolvimento em
iniciação científica para petianos que a tutora organizou para o grupo para expor no evento.
O petiano Luiz ainda comentou que são 3 apresentações para cada grupo, e uma
apresentação oral no máximo. A petiana Alice, o petiano Jeffer, e a petiana Carolina
comentaram que irão pensar em temas para apresentar no evento para a próxima reunião.

7.Regimento Interno (aprovação): O petiano Luiz comentou sobre a possibilidade de
substituir os termos “ausências” e “faltas” por “faltas” e “atrasos”, facilitando a compreensão.
O restante do grupo concordou com o petiano. O regimento define que depois de 15 min a
pessoa participa da reunião e ganha falta, o grupo decidiu que isso será mudado para que
após os 15 minutos a pessoa seja contabilizada como atraso e falta quando o integrante
não participa da reunião.

Pautas:

8. Adequação dos atuais petianos no regimento/plano de IC: A tutora Mariana trouxe a
pauta para adequação dos petianos conforme seu semestre, desse modo ficou definido;

Petiano júnior - 3º, 4º e 5º semestres Atribuições:
- Ser apto a ler artigos em língua inglesa, buscando curso de língua estrangeira, quando
necessário;
- Assistir às aulas de:
• Produção de Conteúdos Audiovisuais;
• Uso do Canva;
• Busca de artigos científicos;
• Leitura crítica de artigos científicos.
Membros atuais da classe: Alice, Wellerson, e novos petianos que ingressarem;



Petiano pleno - 6º e 7º semestres Atribuições:
- Assistir às aulas de:
• revisão de literatura de escopo.
- Redigir uma revisão de escopo (individual ou em dupla);
- Redigir um projeto de pesquisa (individual ou em dupla) e dar início à sua execução. Para
isso, deverá selecionar uma ênfase do PPGCO que gostaria de trabalhar para, em conjunto
com o(a) tutor(a), reunir-se com um docente da ênfase e firmarem parceria.
Petianos atuais da classe: Jeffer, Carolina, Gabrielle, Douglas, Maria Eduarda, Vitoria,
Arthur, Brenda, Aimêe e Julia;

Petiano sênior - 8º, 9º e 10º semestres Atribuições:
- Redigir o artigo de pesquisa;
- Redigir uma revisão sistemática, se desejar.
- Assistir às aulas de:
• anatomia de um artigo científico;
• revisão sistemática e meta-análise;
• tomada de decisão baseada em evidências.
Petianos atuais da classe: Renata, Luiz, Carmem Eduarda e Rafaela;

A tutora Mariana comentou que a petiana Brenda já colocou a aula de conteúdo
audiovisual e canva no Youtube do grupo, as aulas de busca por artigos e leitura crítica
ainda serão feitas, assim como as aulas de Revisão de escopo. As palestras desenvolvidas
serão gravadas e adicionadas no drive do grupo para auxílio dos petianos. Ao terminar o
período estipulado para cada uma das classes o petiano deve ter feito as atividades do seu
eixo.

9.Verificação do andamento dos projetos e artigos: A tutora Mariana questionou o grupo
sobre o andamento dos artigo e projetos:
- Xerostomia e qualidade de vida: a petiana Brenda ainda aguarda o retorno sobre a revisão
dos artigos por parte da revista;
- Xerostomia e atividade física) os petianos deram andamento e pretendem terminar as
solicitações da tutora na próxima semana;
- Odontologia do Esporte: o petiano Wellerson encaminho o banco de dados em Excel e a
tutora solicitará a análise de dados;
- Caso clínico de geoterapia: A petiana Vitória e o petiano Douglas farão as correções
solicitadas pela tutora;
- Higiene do sono: deve ser feita a calibração dos membros para a coleta quando o prédio
for liberado para o retorno.
- Automassagem: as petianas Carolina e Alice estão redigindo o método;
- Vídeo aulas: as gravações foram canceladas temporariamente por conta da interdição do
prédio do curso;
- PET nas redes: o petiano Arthur fez alterações durante a semana e está dando
andamento ao projeto;
- PET humaniza: o petiano Douglas comentou que conversou com os participantes das
gravações dos próximos vídeos para mandar o roteiro e conseguir marcar a aula de glosa
quando retornar as atividades;
- Bem viver: os petianos não tiveram retorno sobre a data de realização do projeto, o
petiano Luiz comentou que mandou mensagem para Fernando Savin, membro do Rotaract
questionando sobre a atividade;
- Saúde em conto: as petianas responsáveis redigiram até a próxima quinta-feira a
introdução do projeto;
- PetCast: o petiano Arthur finalizou o roteiro da gravação sobre mercado odontológico e
enviará para o professor Bruno Lopes para as devidas ponderações;



- Recicla pet: os membros marcaram uma reunião com a tutora para o próximo dia 14 de
maio às 14h;
- Escuta ativa: a petiana Brenda comentou que está esperando a resposta da coordenadora
do curso previamente ao registro do projeto;
- Traumatismo: a petiana Carmem Eduarda comentou que enviou a cartilha de orientações
para a tutora Mariana.

10. Seleção 2024: Ficou estabelecido que a seleção dos novos petianos acontecerá assim
que houver o retorno das aulas. De antemão, será realizada uma publicação nas redes
sociais, antes da abertura do edital, informando que ocorrerá seleção tão logo as aulas
retornem e explicando as atividades desenvolvidas durante o processo para que os
possíveis candidatos se preparem. O processo será realizado de maneira híbrida, sendo a
entrevista realizada de forma on-line e as dinâmicas e radação de forma presencial.

11.  Revisão sistemática: A petiana Rafaela e a petiana Carmem Eduarda comentaram que
finalizaram as tabelas de dados e queriam marcar uma reunião com a tutora, que ficou
marcada para o próximo dia 16 na parte da tarde.

Encaminhamentos:

- Regimento Interno, revisar alterações que a tutora fará;
- Sulpet, membros pensarão em temas para levar trabalhos;
- Adequação dos petianos ao plano de desenvolvimento de IC (definição da área dos
projetos).

Próximo coordenador/ suplente: Aimêe/ Rafaela

Próxima ATA/ suplente: Luiz/ Douglas

Registro da reunião:


